

Les chiffres clés

## Chiffres clés de la cocaïne et du crack/free base

**L'expérimentation de la cocaïne est en baisse en 2017 par rapport à 2014 chez les jeunes de 17 ans.**

**La consommation au cours de l'année est en légère hausse chez les 18 à 64 ans.**

### La consommation en chiffres

- 2,8% des jeunes de 17 ans ont expérimenté la cocaïne en 2017 contre 3,2% en 2014.
- 5,6% des 18-64 ans l'ont expérimentée en 2017 (stable par rapport à 2014),
  - dont 1,6% sont des usagers actuels (1,1% en 2014).
- En 2017, le nombre d'usagers de crack/freebase au cours du mois était estimé à 27000 chez les 15-64 ans.

*["Drogues, chiffres clés", Observatoire français des drogues et des toxicomanies –8e édition, juin 2019](#)*

*["Drogues, chiffres clés", Observatoire français des drogues et des toxicomanies –7e édition, juin 2017](#)*